



# El rechazo, “porque perderán privilegios”

**ANDREA BECERRIL  
E IVÁN SÁNCHEZ**  
REPORTERA Y  
CORRESPONSAL

Detrás del rechazo de jueces, magistrados y ministros a la reforma judicial está la molestia porque van a perder sus grandes privilegios económicos, pero no van a lograr frenarla, ya que la mayoría del pueblo de México respalda esa propuesta encaminada a acabar con la corrupción entre los juzgadores y agilizar la impartición de justicia, advirtieron senadores de Morena. Rechazaron además que el partido guinda esté sobrerrepresentado en el Congreso.

El senador César Cravioto expu-

so que tanto los partidos de oposición como el grupo que ayer realizó una protesta en San Lázaro no han entendido cuál fue el mandato de los mexicanos el pasado 2 de junio. Incluso los abogados, agregó, saben que se requiere un cambio a fondo porque se trata de un Poder Judicial “absolutamente corrompido”.

Al respecto, Rogelio Israel Zamora, también senador de Morena, comentó que es la oposición la que pretende que el Tribunal Electoral le asigne más legisladores de los que ganó en las urnas. Recordó que el 2 de junio los guindas y aliados ganaron 256 de los 300 distritos electorales, es decir, 85 por ciento de los diputados.

Sin embargo, agregó, el PAN, que sólo ganó 32 distritos, va a recibir

36 diputaciones plurinominales, mientras que el PVEM, que triunfó en 57 distritos, sólo 18 diputados.

En el caso del Senado, añadió, “la derrota es todavía más escandalosa, porque la 4T ganó por mayoría relativa en 30 de los 32 estados y la oposición en conjunto sólo dos, “y aún así se atreven a decir que se les está robando, que estamos sobrerrepresentados”.

A su vez, en el Quinto Foro de Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial, realizado en Xalapa, Veracruz, los participantes coincidieron en que los cambios al Consejo de la Judicatura son necesarios, pues actualmente se permite la corrupción y no se castiga a quienes incurren en malas conductas.